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学校適正配置推進室

学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

秋田市小・中学校適正配置基本方針に基づき、地域ブロック協議会において、学

校統合の方向性（学校の組合せ）が決定した地域については、学校統合検討委員会

で統合の可否を検討している。

また、検討委員会において、学校統合の合意が得られたところについては、学校

統合準備委員会で、統合の実施に向けた具体的な準備作業を行っている。

１ 学校統合検討委員会の開催状況等

(1) 第５回飯島小、下新城小、金足西小学校統合検討委員会【１月１３日(木)開催】

ア 主な意見等

・前回示されたバスルートでは、飯島小までの安全な運行は困難であると感

じたので、下新城小と金足西小の２校で統合することを検討するのが良い

のではないか。

・２校で統合してもいずれは統合を繰り返すことになるが、３校で統合する

にしても通学に問題がある。

・現時点で３校の統合は難しいので、下新城小と金足西小の２校の保護者や

地域の意見をとりまとめるため、検討委員会内に小委員会を設置してはど

うか。

イ 今回の委員会での確認事項

・下新城小と金足西小の２校の組合せでの検討が可能かについて協議するた

め、検討委員会内に小委員会を設置し、今後の進め方を整理する。

・小委員会での検討結果を踏まえ、次回、検討委員会で協議する。

(2) 第２回旭北小、旭南小学校統合検討委員会【１月２１日(金)開催】

ア 主な意見等

・前回、統合の組合せには了解しているので、今後は、統合の時期、統合後

に使用する校舎、通学手段というような段階を踏んで、進めていきたい。

・どちらの校舎を使用するにしても、学区の問題やスクールバスの運行につ

いて、検討していかなければいけない。

イ 今回の委員会での確認事項

・今回提示された資料や意見交換した内容を踏まえ、各所属団体で情報共有

するとともに、統合の時期や統合後に使用する校舎について、再度意見集

約し、次回以降、引き続き検討する。
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２ 学校統合準備委員会の開催状況等

(1) 第５回秋田西中、豊岩中、下浜中学校統合準備委員会【１月１９日(水)開催】

ア 主な確認事項

・交流事業については、今後も学校間で調整する。

、 、・豊岩中と下浜中の廃校舎の利活用については 地域の要望を踏まえながら

検討を進めていく。

３ 今後のスケジュール

(1) 学校統合検討委員会

開催日 学校統合検討委員会 地域

２月１日 火 第３回土崎中、将軍野中学校統合検討委員会 北部（ ）

２月８日 火 第３回秋田北中、飯島中学校統合検討委員会 北部（ ）

２月以降 第６回土崎小、土崎南小学校統合検討委員会 北部

(2) 学校統合準備委員会

開催日 学校統合準備委員会 地域

１月27日 木 第１回広面小、太平小、下北手小学校統合準備委員会 東部（ ）

２月３日 木 第４回太平中、下北手中、城東中学校統合準備委員会 東部（ ）

２月以降 第６回上新城小、飯島南小学校統合準備委員会 北部

(3) 閉校記念式典

開催日 名称 会場

３月11日 金 秋田市立上新城小学校閉校記念式典 上新城小体育館（ ）
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